

#SÜD-OST 10. November 2023

Jubilarehrungen im OV Leipzig

Es ist mittlerweile schon eine kleine Tradition im Ortsverband Leipzig, die gewerkschaftlichen Jubilare in den Ratskeller einzuladen und dort zu ehren. So konnte der Ortsverbandsvorstand Mitte Oktober über hundert Kolleginnen und Kollegen begrüßen und ihnen für ihre langjährige Mitgliedschaft Anerkennung und Dank aussprechen!



Dazu stellte der Leipziger OV-Vorsitzende Axel Kleich in seiner Festrede auch heraus, dass dies besonders in Zeiten zu würdigen ist, in denen es keinesfalls selbstverständlich ist, Mitglied der Gewerkschaft zu sein und auch zu bleiben!

Zu den Ehrungen der Jubilarinnen und Jubilare, der Übergabe der Urkunden und Präsente und den gewohnten kulinarischen Genüssen des gastgebenden Hauses, hatte sich der Ortsverbandsvorstand ein besonderes Rahmenprogramm überlegt. Niemand anderes als der, in eine historische

Amtstracht gehüllte, ehemalige Leipziger Bürgermeister Hieronymus Lotter, gab den Anwesenden Einblicke in die Geschichte der Stadt Leipzig und der Eisenbahn in Deutschland.

Engagierter Gast der Jubilarveranstaltungen war auch die Kollegin Manuela Grimm, Regionsgeschäftsführerin der DGB Region Leipzig-Nordsachsen. Manuela informierte zu dem noch bis Mai 2024 laufenden Volksantrag „Bildungszeit“, der aufgrund eines in Sachsen bisher noch fehlenden Bildungszeitgesetzes ins Leben gerufen wurde. Sie konnte die Kolleginnen und Kollegen dafür gewinnen, sich dem Volksbegehren mit ihrer Stützunterschrift anzuschließen.

Der Auftakt dieser Aktion erfolgte vor knapp 2 Monaten beim Tag der Sachsen in Aue - Bad Schlema. Dort wurde beim Sächsischen Landtag die Befassung mit dem Gesetzesvorschlag für Bildungszeit erreicht.

Seitdem wurden allein in Leipzig mehr als 2.500 Unterschriften durch die zahlreichen Sammler:innen in den Gewerkschaften, bei den Johannitern und den Parteien DIE LINKE, Bündnis 90 / DIE GRÜNEN und SPD, gesammelt.

Um mit dem Volksbegehren erfolgreich zu sein, muss das Anliegen von 40.000 Menschen in Sachsen mit ihrer Unterschrift unterstützt werden und so war es uns als EVG OV Leipzig und dem DGB unserer Region ein gemeinsames Anliegen, sich in den Jubilarveranstaltungen dafür zu engagieren.

Übrigens auch der Bau- und Altbürgermeister unserer Stadt, Karsten Pietsch, ließ sich nicht lange bitten und schloss sich ebenfalls der Bildungszeitinitiative an!



[Alle Bilder anzeigen »](#)